

## 個人懇談週間が始まります

6月12日付けの文書で、個人懇談のお知らせをしていますが、7月7日(火)から10日(金)まで、希望される方を対象に個人懇談を実施します。

今年度は、新型コロナウイルスの影響で、参観日や家庭訪問などを実施していないため、学級担任が保護者の方と直接会ってお話ができる貴重な機会と考えております。感染防止対策を講じて実施させていただきます。当日、体調がすぐれないなど発熱や風邪の症状が見られるときは、別に日程を設定させていただきますので、不安な点があれば、学校までご連絡ください。

## 登校日の給食について

お伝えしたとおり、今年度は、新型コロナウイルスの影響で、夏休みが短縮となります。

登校日は、授業日となりますので、全児童が登校しなければならない日となります。

あらかじめ、予定などを立てられていた方で、やむを得ず登校できない場合は、欠席となりますので、ご承知おきください。

なお、7月27日(月)から31日(金)の登校日は、通常日課で給食がありますが、8月3日(月)から7日(金)までの登校日は、短縮4時間授業で給食はありません。

予定の変更など、ご迷惑をおかけしますが、ご理解くださるようお願いいたします。

文部科学省が配付をする2枚目の布製のマスクが届きました。

児童に配布していますのでお知らせします。

**千歳市立桜木小学校**  
千歳市自由ヶ丘7丁目1-1  
TEL: 0123(22)3301  
URL: <https://chitose-edu.jp/sakuragi-e/>



# 7月の行事予定

日	曜	【月別目標】 『廊下歩行』 ・廊下や階段を正しく歩こう。		△給食なしの学年 その他の学年は給食があります
		学校行事	児童会関係	
1	水	参観日(高) 4年生作品展(～7/17) 声かけ運動		○
2	木	水泳学習(6年)・2年社会見学(弁当) (P)役員会③		○
3	金	水泳学習(1～4年)		○
4	土			
5	日			
6	月	2年社会見学予備日(弁当)	クラブ③	○
7	火	【B日課】 水泳学習(3・5年) 個人懇談週間① 外国語(低)		○
8	水	【B日課】 個人懇談週間①		○
9	木	【B日課】 個人懇談週間③ 水泳学習(2年) ※SC来校日(9:00～12:00)		○
10	金	【B日課】 個人懇談週間④ 水泳学習(6年) 教材費・PTA会費・給食費再振替日		○
11	土			
12	日			
13	月	スマホ・ケータイ安全教室(5・6年)	児童委員会⑤ 選挙管理委員会③	○
14	火	水泳学習(3・4年)		○
15	水	【C日課(4～6年)】 声かけ運動		○
16	木	耳鼻科検診(午後・1～4年)		○
17	金	4年バス見学(浄水場等) 水泳学習(1・6年)		○
18	土			
19	日			
20	月	夏休み図書貸出(低)	クラブ④	○
21	火	水泳学習(2・5年) 夏休み図書貸出(中)		○
22	水	全校朝会 【B日課】 大掃除(放課後) 夏休み図書貸出(高)		○
23	木	夏季休業開始 海の日		
24	金	スポーツの日		
25	土			
26	日			
27	月	【登校日】 給食費振替日 図書返却週間		○
28	火	【登校日】 英語(中)		○
29	水	【登校日】 大掃除(放課後)		○
30	木	【登校日】		○
31	金	【登校日】 英語(高)		○



# さくらぎ



令和2年6月29日

千歳市立桜木小学校

学校だよりNO.4

## ウィズコロナの模索

### 校長 近藤弘隆

6月1日(月)の学校再開から4週間。まずは、ここまで学校生活が続けられたことに安堵するとともに、日々子どもたちの健康観察にご協力いただいている保護者の皆様へ感謝申し上げます。さて、今回の長期間にわたる臨時休校のために不足した授業時間の確保については、6月8日付けの教育委員会からの文書で既にお知らせしている通りです。夏季休業が10日間、秋季休業が2日間とそれぞれ休業期間が短くなりますが、何卒ご理解とご協力をお願いいたします。また、運動会や学芸会などの行事の実施については、18日付けで教育委員会からの文書が配布されたように、土曜・日曜の開催や全校一斉での実施ではない方向で行うこととなりました。

ただ一部報道では、授業時数の確保のために上記の行事などを、中止・縮小せざるをえないという誤った報道をしているところもあります。しかし、決して千歳市教育委員会や学校ではそのような考えではありません。学校教育では日常の授業だけでなく、「特別活動」や「行事」なども通して子どもたちを成長させていくものです。特に運動会や学芸会は大きな学校行事で、その分子どもたちの大きな成長につながるものと押さえています。ただ、従来の運動会で行われてきたような団体種目やリズム表現、学芸会の合唱やリコーダー演奏・劇などは、子どもたちが「密」な状態になったり飛沫が多い活動となったりして、現状では実施することが難しい状況です。そしてその行事を参観していただく保護者の皆様も「密」状態となってしまいます。また行事に関係する以外の授業でも、家庭科の「調理実習」など、まだ学校で実施できない内容はたくさんあります。このように、今はコロナウイルスと共存(ウィズコロナ)する状況下で、可能な教育活動を模索していくことが学校現場での重要な課題となっているのです。感染リスクを極力回避して実際にできることを考え、その範囲の中でこれらの行事や授業を実施し、子どもたちの成長につなげていきたいと思っています。これまでにない形での運動会や学芸会の実施となることが予想されますが、この点を何卒ご理解をいただければと思います。(詳しい内容は裏面をご覧ください)

さてそんな中、先日、各学級で発行している「学級だより」の中に、学級内で千羽鶴を折っているという記事を見つけました。きっかけは、一人の子が「みんながコロナウイルスに感染しないように」と千羽鶴を折り始めた事ですが、同じ思いを持った子が協力し合い、その思いがクラスの中にどんどん広がっていったそうです。千羽鶴ですが、「コロナ」だから目標は1000羽ではなく「567(コロナ)」羽だそうです。ウィズコロナの今の社会生活では、人との距離をおくこと(ソーシャルディスタンス)が求められていますが、学校では人と人の距離はおいても、人と人の心の距離は離れないように、子どもたちが自分たちで考えて行動していることに感動しました。千羽鶴を折っている皆の思いが届いて、桜木小学校の子どもたちが感染することなく、元気に過ごしていただけることを願っていますし、是非完成した千羽鶴は校内のどこかに飾ってほしいと思っています。

この先、特效薬やワクチンが開発され、コロナウイルスの感染をある程度コントロールできる状態(アフターコロナ・ポストコロナ)になると、また以前のような教育活動を行っていけると信じていますし、その日が早く訪れることを願っています。

